



[Ausstellung]

## Bücher und Buchprojekte aus Weißensee auf der Leipziger Buchmesse

Eine Auswahl an Büchern und Buchprojekten der weißensee kunsthochschule berlin wird auf der Leipziger Buchmesse [15. bis 18. März 2018] präsentiert: Bücher von Studierenden und Absolvent\_innen aller Fachgebiete, Unikate, Künstlerbücher, gedruckte, digitale, bereits veröffentlichte und solche Bücher, die noch einen Verlag suchen. Der Messestand [Halle 3 / F401] wurde von Studierenden aus dem 2. Studienjahr des Fachgebiets Visuelle Kommunikation gestaltet und ist einem Plattenladen nachempfunden. Die Gestaltungsgruppe unter Betreuung von Johannes Bögle [Lehrbeauftragter] besteht aus: Katarina Bednarcikova, Merle Dammhayn, Lea Chiara Donner, Bilge Emiroglu, Mia Hall, Polly Härle, Affiba Marie José Karkani, Ki Rim Nam, Fay Nolan, Benjamin Rückert, Tess Meyer, Katharina Shahrzad Shafiei-Nasab, Mayo Takakura und Angelina Eckert.

→ Link: [www.leipziger-buchmesse.de/](http://www.leipziger-buchmesse.de/)

### ENGLISH VERSION

#### **Books and Book Projects From Weißensee at Leipzig Book Fair**

A selection of books and book projects from weißensee academy of art berlin will be presented at the Leipzig Book Fair [March 15–18, 2017]: books by students and graduates from all departments, single-copy books, artists' books, printed and digital books, books that have been published and those still looking for a publisher. The fair booth [Hall 3 / F401] was designed by second-year students at the department of visual communications, and is reminiscent of a record store. Members of the design group, supervised by visiting lecturer Johannes Bögle: Katarina Bednarcikova, Merle Dammhayn, Lea Chiara Donner, Bilge Emiroglu, Mia Hall, Polly Härle, Affiba Marie José Karkani, Ki Rim Nam, Fay Nolan, Benjamin Rückert, Tess Meyer, Katharina Shahrzad Shafiei-Nasab, Mayo Takakura, and Angelina Eckert.